
З А К Р Е П И М  П Е Р В Ы Е  У С П Е Х И !
П а р т и й н н м я й ш ш ы й  актив

П ИЮЛЯ СОСТОЯЛОСЬ собрание партийно
хозяйственного актива Волгобалтстроя. На 

повестке дня—важный вопрос „Об итогах вы
полнения плана работ за полугодие и задачах  
по усилению темпов строительства". С докладом  
выступил главный инженер Управления П. Д. 
БАТУНЕР.

Участники собрания активно, по-деловому 
обсудили поставленный вопрос. Характерно то, 
что строители не успокаиваются достигнутыми 
первыми успехами в труде, тревожатся за  
серьезное отставание некоторых объектов, ра
бот и хорошо понимают важность и сложность 
стоящих перед ними задач, вносят ценные пред
ложения, советы для устранения недостатков.

В прениях выступило 11 человек. Некото
рые выступления напечатаны ниже.

Партийно-хозяйственный актив принял по
становление, предусматривающее устранение от
меченных недостатков и усиление темпов

ПРОЛЕТАРИИ В С Е Х  СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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строительства.
Краткое изложение этого постановления опубликовано на 2 стр.

Задачи коллективу посильны
Из доклада главного инженера Управления П. Д. БАТУНЕР А

СРОКИ по завершению 
строительства Волго- 

Балтийского водного пути 
установлены правительст
вом. И как бы ни велики 
были объемы работ, мы обя
заны их выполнить, других 
сроков нам никто не устано
вит. План по генподряду во 
втором квартале наш кол
лектив выполнил на 103 
процента, перевыполнили 
план строительно - монтаж
ных работ по генподряду 
строительные управления 
418 и 421, а СУ-418 -  и 
собственными силами. Ус
пешно справились с планом 
полугодия СУ-478, „Транс- 
электромонтаж“, „Спецгид- 
ромонтаж" и мех колонна 
№ 38.

Однако в целом построй
ке план строительно-мон- 
тажных работ за полуго
дие недовыполнен. Осо
бенно отстают строитель
ные управления 420 и 419. 
Создалось тревожное поло

жение с укладкой бетона. 
На ряде объектов низка 
производительность труда, 
механизмы используются 
не на полную мощность, 
экскаваторы простаивают не 
часами, а даже сутками и ор
ганизаторы работ на объек
тах не считают это проис
шествием. Вследствие бес
контрольности за работой 
имеют место приписки.

Крайне неблагополучно 
обстоит дело с качеством 
строительных работ. Имеют 
место многочи с л е н н ы е 
факты брака арматурных и 
сварочных работ. Особенно 
слаб контроль за качеством 
в СУ-420. Главный инже
нер тов. Косолапое недо
статочно уделяет внимания 
этому вопросу. Мириться 
дальше с браком нельзя. 
Не ведется должной борь
бы за снижение себестои
мости строительства и эко
номию материалов.

Следует отметить, что

плохо работают кислород
ный и ремонтно-механиче
ский заводы, необходимо 
улучшить работу также 
коллективу энергоконторы.

Большие задачи стоят 
перед строителями на тре
тий квартал. Надо выпол
нить работ в сравнении со 
вторым кварталом больше 
на 42 процента. Но задачи 
эти посильны нашему кол
лективу и надо их выпол 
нить.

Не созданы условия 
для высокопроизводительного труда

Н . А. СИНИЦА, машинист экскаватора управления 
механизации

I 1ЛЕНЫ Н А Ш Е Г О
i коллектива прибы

ли на стройку по комсо
мольской путевке, и у 
всех было горячее ж ела
ние хорошо трудиться. 
Приняли обязательство в 
честь Дня строителя, но 
условия для высокопро
изводительного т р у д а  
нам не созданы. Из-за 
плохих дорог и отсутст
вия транспорта экскава
тор часто простаивает. 
Если потребуется даже 
болт, то не сразу его 
изготовят, так как куз
нец часто занят на дру
гих работах. Наш эки
паж часто вносит цен
ные предложения для 
полного использования 
механизма, но руководи
тели управления 420 и 
особенно замести т е л ь 
тов. Кузьмин к голосу 
рабочего не прислуши
ваются.

Нет у нас в Новинках 
должного порядка и в 
общежитиях. Дежурство 
отсутствует. Там, где 
проживают девушки, ве

черами без всякого раз
решения заходят пьяные 
мужчины и мешают мм 
отдыхать.

Ж елает много лучш е
го и качество работ на 
строительстве жилых до
мов. Совсем недавно п о 
строено общежитие, где 
мы живем, а печь уже 
готова обвалиться. Руко~ 
водителям надо устранить 
все эти недостатки.

За счет высокой 
выработки

Г. Н. НУРДИН, начальник 
мехнолонны № 38

К о л л е к т и в  мех к о л о н 

н ы  № 38 вступил в 
соревнование за звание 
коллектива коммунистиче
ского труда. И эго сорев
нование помогает добивать
ся успеха. Большинство ра
бочих добивается высокой 
выработки в труде. В ре- 

> зультате с планом полуго
дия успешно справились. У 
нас нет прогульщиков, на
рушителей дисциплины. Все 
командиры участков хоро
шо понимают стоящие пе
ред коллективом задачи и 
являются постоянными вос
питателями масс.

Ежемесячно мы подво
дим итоги соревнования, 
передовикам в р у ч а ю т с я  
вымпелы и премии. В мех- 
колонне созданы также все 
условия для культурного 
отдыха трудящихся.

Наш коллектив настроен 
и впредь трудиться также 
высокопроизводительно.

О людях надо заботиться
В. И. ЛАПСНЕР, заместитель начальника 

Управления Волгобалтстроя

Новинках,ЗА ПОСЛЕДНЕЕ время 
на Волго-Балт прибы

вает много людей. Наша 
задача—создать им условия 
для нормальной работы. Но 
беда вся в том, что у нас 
сейчас сложилось очень 
тяжелое п о л о ж е н и е  с 

Ижильем. руководители

в новинках, тянут со 
строительством в автобазе, 
в СУ—418 медленно строят 
столовую.

Работники отдела рабо
чего снабжения Вытегор- 
ской пристани не прояв
ляют достаточной заботы о 
снабжении рабочих. В сто

строительных управлений, ловых очень скУд »ое “ еню- v нет свежих овощей. й " п *-
видимо, не уделяют внима
ния этому вопросу. Три 
месяца строят жилые дома

Впол
не понятно, что все это м е
шает рабочим хорошо 
трудиться.

Повысить темпы работ
А. С. ХМЕЛЬНИЦНИЙ, начальнин Управления Волгобалтстроя

СЕЙЧАС нашей стройке уделяется, можно 
сказать, большое внимание. Вопрос о хо

де работ слушался на Президиуме Верховного 
Совета РСФСР. Правительство оказывает нам 
большую помощь и техникой, и рабочей силой, и 
всем необходимым для завершения строительства. 
Это мы должны учитывать и резко повысить тем
пы работ. Все внимание необходимо сосредото
чить на решении основных задач. Вопрос подго
товки к перекрытию реки Шексны в октябре те 
кущего года сейчас не должен сходить с повест
ки дня. Это очень ответственная задача, но мы 
ее должны решить. Необходимо ликвидировать 
отставание по укладке бетона и войти в график.
В этом году надо решить вопрос с подготовкой 
жилья, а следующий год будет пусковым и тогда 
заниматься жильем будет трудней. Мы обязаны 
завершить начатое строительство производствен
ных предприятий.

Наш коллектив сейчас встал на более креп
кую основу: строители добились некоторых успе
хов и надо не ослаблять темпов. Порукой этому 
будет ваш добросовестный труд.

Больше внимания качеству
П. П. НРАСНОВ, начальник группы проектирования

Новинковского бетонного 
завода.

На пятом и шестом шлю
зах бетонирование блоков 
проходит бесконтрольно,не
обходимая технология в 
этом не соблюдается. Масте
ра за этим не следят, а они 
ведь должны находиться в 
блоке и руководить ходом 
работ.

Крепление подготовлен
ных откосов—очень важное 
дело, но они тоже свое
временно не закрываются, 
в результате откосы раз
рушаются. Нельзя допус-

р А Б О Т А  наших шлюзов
* будет зависеть от то

го, насколько прочен бетон 
и каково качество армату
ры.

Но следует сказать, что 
с качеством у нас неблаго
получно, и все как-то схо
дит с рук. Недоброкачест
венную продукцию дает 
Новинковский арматурный 
завод. Из-за этого, напри
мер, на шлюзе один блок 
делали месяц, пришлось
переделывать все свароч
ные работы. Неблагополуч
но и с бетоном. Нет доста
точной четкости в работе кать этого.

Работы выполняются вручную
М. Н. БУТРОМЕННО, мастер первого шлюза СУ -420

g  ИСТЕКШЕМ месяце

шлюза работал неплохо, а 
вот в июле темпы резко 
снизились. И объясняется 
это прежде всего тем, что 
многие работы у нас еще 
выполняются вручную—ло
патой, а это сдерживает 
фронт работ. Руководите'

управления, видимо, это не 
беспокоит.

Строители нашего объек
та вступили в соревнова
ние за достойную встречу 
Дня строителя, мы хотим 
свои обязательства выпол
нить. Просим партком и 
Управление Волгобалтстроя

лей нашего строительного | помочь нам в этом.

Технику использовать ка полную мощность
В. А. ПУЩИН, бригадир бригады коммунистического труда

шоферов

g  НАШЕЙ стране сей
час развернулось ши

рокое движение за полное 
использование техники. А 
вот в СУ—421, которое 
возглавляет тов. Трахтман, 
механизмы плохо исполь
зуются. Например, грейдер

простоял четыре дня из-за 
одного болта.

Большой помехой в рабо
те шоферов является то, 
что не подготовлены доро
ги. Надо добиться устране
ния этого недостатка,
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О т е х ,  кт о  и д е т  в п е р е д и

КОЛЛЕКТИВ строительного I I  
управления 418 в этом ^  Т Q

году ежемесячно выполняет 
п р о и зв о д ств ен н ы й  л  _
план. Значительные у  £  | |  В  I
перемены произош 
ли за последние месяцы: 
план второго квартала 
выполнен на 160,8 про
цента.

Что же обеспечило рост 
темпов строительства? 
Прежде всего, значитель
но улучшилась органи
зация труда на строи
тельных площадках, по
высилась ответственность 
инженерно - технического 
состава за порученное 
дело. Теперь уже вошло 
в правило для каждого 
мастера, прораба, инж е
нера в конце смены спро
сить себя и ответить, что 
я сделал сегодня полез
ного за смену, все ли 
возможное использовано 
для выполнения задания.

Улучшено использова
ние механизмов. Старшие 
прорабы постоянно конт
ролируют работу машин, 
механизмов, транспорт
ных средств, следят за 
ходом погрузочно-раз
грузочных работ, доби

обеспечило 
р у д е

ваются того, чтобы не 
было простоев.

Большое значение для 
успешного выполнения 
плана имеет также пра
вильное распределение 
средств и сил по объек
там, комплектование ор 
ганизационной структуры 
ведения работ. Так, ра
боты на шлюзах у нас 
разделены по их конст
руктивным частям—верх
нюю голову, нижнюю го
лову и камеру. На каж
дой из этих частей со
оружения созданы по
стоянные комплексные 
бригады, соревнующиеся 
между собой за высокую 
выработку.

Мастер на свой объект, 
а также и бригадиры в 
начале каждого месяца 
получают конкретное за
дание по итогам на каж 
дый отдельный вид кон
струкции (чаще всего по 
блокам бетонирования). 
Итоги выполнения этих 
работ подводятся поде

Верные своему слову
и Р И Г А Д А  коммунистического 

труда шоферов, которую 
возглавляет В. А. Лущик, первой 
в автоколонне № 2 вступила в со
ревнование за достойную встречу 
Дня строителя. Первым пунктом 
своего обязательства водители за
писали: своевременно выезжать на 
линию, выполнять сменные зада
ния на 110—120 процентов. Свое 
слово для членов этого коллекти
ва — закон. Об этом говорят 
итоги работы за минувший месяц: 
задание за июнь бригада выполни
ла на 138 процентов. На лицевом 
счету бригадира 142 про- Верные своему слову,
цента месячного плана, 
а водители тт. Гужков, 
Глупышев, Енин, Ново
жилов в июне перекрыли 
даже полуторамесячное 
задание. Перевыполняя 
нормы, трудились также 
шоферы Бахарев, Лысых, 
Полухин, Самкин, Седя- 
кин и другие.

члены бригады не сни
жают трудового напря
жения и в июле.

П. СКОВОРОДА,
секретарь парторганизации 

автобазы.

НА СНИМКЕ: В. А. Лущик, 
бригадир бригады коммуни
стического труда шоферов.

ИЗ ЗАЛА СУД А Ошибка?
Нет, преступление

9—10 июля в клубе речников 
Вытегорский районный народный 
суд рассмотрел в открытом су
дебном заседании дело по обвине
нию бухгалтера комбината произ
водственных предприятий Волго- 
балтстроя Штро А. М. и кассира 
Симанович Ф. М.

Вступив в преступный сговор, 
почти на протяжении трех лет, 
Штро и Симанович, пользуясь 
бесконтрольностью главных бух
галтеров и ревизоров, в целях 
личного обогащения занимались 
приписками, подделками и ис
правлениями в платежных ведо
мостях. Бухгалтер и кассир после 
получения зарплаты рабочими, 
вносили вымышленные фамилии в 
ведомости, увеличивали получен
ную ими сумму.

Так, например, рабочему Сквор
цову Е. И. после получения им 
заработной платы приписали 100 
рублей. Рабочей Александровой

В. И. начислено было по времен
ной нетрудоспособности (декрет
ному отпуску) 140 руб. 66 коп., 
хотя Александрова ни в каком 
отпуске не находилась и докумен
тов в бухгалтерию .КПП не пред
ставляла. В получении денег рас
писалась Симанович.

Деньги делили между собой 
бухгалтер и кассир, ими было 
присвоено 1949 руб. 92 коп. 
(в новом масштабе цен).

Виновность подсудимых была 
полностью доказана многочислен
ными показаниями свидетелей и 
актом ревизии.

Народный суд, учитывая всю 
тяжесть совершенного преступ
ления, приговорил А. М. Штро к 
шести годам лишения свободы и 
Ф. М. Симанович—к 4 годам ли
шения свободы.

Е. БЕРКОВИЧ,
народный заседатель.

кадно. Планово проводят
ся диспетчерские совеща
ния. Кроме того, работ
ники отдела снабжения 
часто сами приходят на 
строительные площадки, 
выясняют нуждаемость в 
строительных материалах 
и принимают меры для 
быстрейшей их доставки 
на место. Правда, бы
вает еще и так, что 
строители не получают 
вовремя железобетон
ных изделий, досок, по
ковок, кислорода.

К слаженной работе 
наш коллектив пришел 
не сразу: этому предше
ствовали большие усилия 
в труде всего коллекти
ва. Но следует также 
сказать, что резервы д а 
леко еще не исчерпаны. 
Строители нашего управ
ления могут и будут на
ращивать темпы работ с 
тем, чтобы улучшить на
ши общие показатели.

А  РУБАН,  
начальник СУ-418.

ИЗ П О С Т А Н О В Л Е Н И Я
партийно-хозяйственного актива

Партийно-хозяйственный актив  с т а в и т  задачу перед 
хозяйственными руководителями, партийными, комсомоль 
скими и профсоюзными организациями и всем коллективом 
строителей безусловного выполнения плана по укладке  бето
на с учетом допущенного отставания  в первом полугодии. 
Д ля  этого необходимо довести  укладку  бетона в сутки  до 
1000 кубометров. Д обиться  выполнения плана всеми субпод 
рядными организациями не только в денежном выражении, 
но и физических объемах.

Партийно-хозяйственный актив  обращает внимание 
руководителей, главных инженеров, партийных, комсомоль
ских и профсоюзных организаций на необходимость  корен
ного улучшения качества  строительных работ, на подготов 
ку сварщиков , арматурщ иков  и бетонщиков. Каж ды й  случай 
брака должен с та т ь  предметом широкого обсуждения, а ви
новников— привлекать к ответственности  Сосредоточить 
усилия на подготовке арматуры  и блоков в размерах, обес
печивающих безусловное выполнение заданий по каждому  
объекту . Под особым контролем должны бы ть  работы на 
Шекснинском гидроузле и шестом шлюзе.

Собрание актива  считает необходимым шире развер
нуть соревнование строителей за наиболее полное использо
вание техники. Ке должно быть  ни одного механизатора, 
не включившегося в это движение, или не выполнявшего 
задания, организовать двух  - и трехсменную работу строи
тельной техники.

Обратить внимание на подготовку  производственной 
базы. Собрание актива  требует от тт .  Разуваева , Рубана, 
Трахтмана и Нагорных в ближайшее время завершить строи
тельство  Пахомовского бетонного завода, Лильчинской гра
вийно-сортировочной фабрики, реконструкции и капитального 
ремонта Новинковского бетонного завода, завода железобе
тонных изделий и арматурного двора у шестого шлюза.

Начальникам подразделений, партийным, к омсомоль 
ским  и профсоюзным организациям принять \ решительные 
меры по усилению темпов  строительства  и ремонта жилья, 
культурно бытовых объектов

Улучш ить  воспитательную  работу среди строителей, 
придать  широкую гласность  социалистическому  соревнова
нию, активизировать  работу товарищеских  судов, народных 
дружин, советов  общежитий, клубов.

П артийно-хозяйственный  актив  призывает всех строи
телей вклю читься  в соревнование за безусловное выполне
ние плана третьего квартала.

И т а к  бывает...
В общежитии № 24 строительного 

управления 421 нет должного порядка. 
Проживающие здесь рабочие не следят 
за соблюдением чистоты. Вечерами в 
некоторых комнатах полно табачного 
дыма, все лежит в беспорядке, рабочие 
не берегут общественное имущество, 
нередко нарушается здесь и общест
венный порядок.

Газет в общежитии нет, совет обще
жития не работает, никакой воспита
тельной, культурно-массовой работы с 
людьми не проводится, рабочие предо
ставлены сами себе.

Позволительно спросить секретаря 
парторганизации тов. Фоменко и пред
седателя построй кома т. Барг, бывают 
ли они в этом общежитии и если да, то 
почему не займутся организацией досу
га рабочих?

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

С п о р т и в н ы е
новости

Сборная команда футбо
листов поселка Новинки на 
футбольном поле поселка 
Мирный встретилась с фут
больной командой лесозаго
товителей Ольховского лес
промхоза. Игра на первен
ство района закончилась со 
счетом 7 : 2 в пользу спорт 
сменов нашей стройки.

Вся команда строителей 
играла слаженно. Особенно 
азартно защищали честь 
спортсменов Волгобалт- 
строя тт. Серенашко, Ш ев
ченко, Солонинский и Ба- 
тыев,

Е. ФАРБЕР.

Нарушители движения 
на автотранспорте Шофер третьей автоколон- I  

ны Харевичус Леонас Габри- ; 
люс является грубейшим на- |  
рушителем на транспорте. Вы- f 
пить сорокаградусной — это |  
для пего всегда неотложное t  
дело. За управление автомоби- I 
лем в нетрезвом состоянии он |  
ни раз в этом году лишался |  
водительского удостоверения, |  
но из этого Харевичус не 1  
сделал для себя выводов, про- в  
должая нарушать правила. | ;  
9 июля у него вновь по той Щ 
же причине изъяли водитель- ■  
ское удостоверение.

Частенько также бывает во к  
хмелю и садится за руль ма- I  
шины шофер этой же автоко- I  
лонны И. А. Коньшин. На f  
днях он также лишен удосто- 2  
верения на право вождения 1  
машины.
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